

Hallo, ich bin die neue ...

... Jugendreferentin. Mein Name ist Christiane Beyer und seit dem 15. Januar 2026 arbeite ich als Jugendreferentin für den Bereich Zülpich (50 %) und Euskirchen (25 %).

Als gebürtige Bonnerin bin ich in St. Augustin aufgewachsen und seit meiner Kommunion in der katholischen Kirche aktiv. Kirche war für mich schon früh ein Ort, an dem ich mich wohlgefühlt habe – zuerst als Messdienerin, später als Messdienerleiterin, im Jugendchor und in der Pfarrbücherei.

Mein Abitur habe ich am katholischen St.-Adelheid-Gymnasium in Bonn-Pützchen abgelegt, anschließend habe ich in Bonn studiert. Beruflich war ich an verschiedenen Stationen tätig, unter anderem als Lehrerin und OGS-Betreuerin an unterschiedlichen Schulen sowie zuletzt auf einem Abenteuerspielplatz. Diese vielfältigen Erfahrungen bringe ich nun in meine Arbeit als Jugendreferentin ein.

Jugendarbeit kenne ich nicht nur aus meiner eigenen Jugend, sondern auch aus über 10 Jahren Tätigkeit als Leiterin bei den Pfadfindern in der DPSG.

Ich freue mich sehr darauf, mich nun hier hauptamtlich für Kinder und Jugendliche engagieren zu dürfen und gemeinsam mit ihnen Neues zu entdecken und zu gestalten.